



www.mg.co.id

Milan Pinjam Pellegri dari Monaco

MILAN (IM) - AC Milan kembali meramaikan bursa transfer dengan mendatangkan pemain baru. Kali ini adalah penyerang muda Italia, Pietro Pellegri, yang bermain di AS Monaco. Ia dipinjam AC Milan selama musim dengan opsi permanen. Pemain 20 tahun itu merantau ke Monaco setelah ditebus dari Genoa seharga 20,9 juta Euro pada Januari 2018. Ia belum banyak tampil untuk Monaco, baru 23 kali sejak bergabung dan mencetak 2 gol plus satu assist dari 397 menit bermain.

Performa Pellegri yang stagnan tak lepas dari rangkaian cedera yang menghinggapinya. Transfermarkt mencatat setidaknya ada 14 cedera atau masalah fisik berbeda yang menerpa lulusan akademi Genoa tersebut. Pellegri sempat menyita perhatian ketika menjadi pemain termuda yang mencetak sepasang gol di Serie A pada usia 16 tahun 184 hari. Ia menjalani debutnya di Serie A pada usia 15 tahun.

“AC Milan dengan gembira mengumumkan perekrutan Pietro Pellegri dari AS Monaco sebagai pinjaman, dengan

opsi untuk mempermanenkan kesepakatannya ini, yang menjadi kewajiban jika sejumlah kondisi terpenuhi. Si pemain akan mengenakan nomor punggung 64,” demikian pernyataan resmi AC Milan.

AC Milan melakukan banyak perekrutan musim panas ini. Rossoneri membeli Mike Maignan, Olivier Giroud, lalu meminjam Brahim Diaz dan Alessandro Florenzi.

Bahkan Arsenal dikabarkan ingin menjual Willian ke Milan. Arsenal perlu menyeimbangkan neraca keuangan. Sejauh ini, klub London utara itu sudah belanja 126,5 juta Poundsterling.

Ben White menjadi pembelian termahal Arsenal sebesar 50 juta Euro. Sementara itu, Martin Odegaard menjadi transfer termahal kedua senilai 30 juta Poundsterling. **•vdp**



PIETRO PELLEGRINI
Pemain Baru AC Milan

Shaqiri Resmi Milik Lyon

LIVERPOOL (IM) - Xherdan Shaqiri pisah jalan dengan Liverpool. Selalu jadi pemain cadangan, membuatnya mengambil langkah untuk mencari tantangan baru. Olympique Lyon resmi merekrut Xherdan Shaqiri seharga 6 juta Euro atau setara Rp101 miliar.

Dilansir dari Mirror, Shaqiri tiga tahun berseragam Liverpool. Ia mencicipi gelar juara Liga Champions, Piala Dunia Antarklub, sampai Liga Inggris. Sayangnya, Shaqiri tidak menjadi pilihan utama. Shaqiri kalah pamor oleh trio ‘Firmansah’ alias Firmiano-Mane-Salah.

Dalam jumpa pers permainan Shaqiri di Olympique Lyon, pemain berpaspor Swiss itu menyebut kalau butuh tantangan baru. Liga Prancis pun terus kompetitif. “Saya senang berada di sini. Walau negosiasinya sempat sulit, tapi saya tidak punya keraguan untuk bermain bersama Lyon. Saya adalah pemain yang selalu lapar untuk berkembang. Klub ini pun punya proyeksi yang bagus,” ujar Shaqiri di situs Lyon.

Selama berseragam Liverpool, pemain berusia 29 tahun itu cuma bermain sebanyak 63 kali di seluruh kompetisi dengan sumbangan delapan gol dan sembilan assist. Musim lalu saja, dirinya cuma bermain 14 kali di Liga Inggris dengan lima kali jadi starter.

Di Olympique Lyon, Shaqiri siap memberikan yang terbaik dan mau membantu tim meraih gelar juara. Shaqiri juga akan memberikan pengalamannya kepada pemain-pemain muda. “Saya ingin menularkan mentalitas dan memberikan pengalaman untuk tim, khususnya membantu para pemain muda. Tim ini punya potensi bagus dan kami ingin memberikan yang terbaik kepada para fans,” tandas Shaqiri. **•vit**



XHERDAN SHAQIRI
Pemain Baru Lyon



Sukacita pemain Arsenal usai Pierre-Emerick Aubameyang (kedua dari kanan) mencetak gol ke gawang West Bromwich Albion.

Arsenal Mulai Tampil Trengginas

Keberhasilan melibas WBA menjadi bukti pentingnya para pemain senior yang sarat pengalaman untuk Arsenal. The Gunners sebelumnya terpaksa banyak memainkan pemain muda yang minim jam terbang.

WEST BROMWICH (IM) - Arsenal tampil trengginas saat mengalahkan West Bromwich Albion (WBA), 6-0, pada ajang Piala Liga Inggris yang berlangsung di The Hawthorns, Kamis (26/8) dinihari WIB.

Pierre-Emerick Aubameyang menjadi bintang Arsenal dengan torehan hat-trick pada menit ke-17, 45 dan 62. Tiga gol Meriam London lainnya dibukukan Nicolas Pepe (45+1), Bukayo Saka (50) dan Alexandre Lacazette (69’).

Ini menjadi kemenangan perdana Arsenal di musim 2021/2022. Klub asal London itu sebelumnya sudah menjalani dua laga di Liga Inggris, dengan hasil kekalahan yang

sama, 0-2, di tangan Brentford dan Chelsea.

Manajer Arsenal, Mikel Arteta sangat bersyukur dengan kemenangan telak timnya dan menilai hasil positif itu dapat mendorong kepercayaan diri Bukayo Saka dan kolega sebelum bertanding kembali di Premier League.

“Ini mantap betul. Sangat sulit meraih kemenangan di sini. Untuk bisa mencetak enam gol tandang dan mempertahankan clean sheet jelas sangat menyenangkan. Sikap yang dimiliki tim sejak awal. Kami kecewa tidak memenangkan dua pertandingan di liga. Ketika anda kalah, hal terpenting adalah memenangkan pertandingan berikutnya untuk mendapat-

kan kepercayaan diri. Kami mencetak beberapa gol bagus,” kata Arteta, dilansir dari BBC.

Aubameyang tampil sejak menit pertama. Sang striker sebelumnya dikabarkan terkena Covid-19 hingga harus absen saat Meriam London tumbang dari di pekan pertama Liga Inggris dan baru memulai di babak kedua saat kalah dari Chelsea.

Mohamed Elneny juga kembali memperkuat Arsenal. Gelandang asal Mesir itu sebelumnya absen di dua laga awal Liga Inggris.

Keberhasilan melibas WBA menjadi bukti pentingnya para pemain senior yang sarat pengalaman untuk Arsenal. The Gunners sebelumnya terpaksa banyak memainkan pemain muda yang minim jam terbang.

“Saya katakan di awal (bahwa) kepemimpinan, solusi, dan alat untuk memenangkan pertandingan sepakbola harus datang dari pemain senior. Sitanya harus dilengkapi dengan energi, gegeret, dan semangat yang mereka bawa ke grup, dan bukan sebaliknya. Saya pikir

malam ini adalah contoh yang baik,” kata Arteta.

Lacazette juga sudah menandai permainannya musim ini. Arsenal sebelumnya kehilangan Lacazette pada dua laga awal Liga Inggris. “Saya pikir Auba benar-benar nyaman bermain di kedua posisi dan kami memiliki Laca sebagai nomor sembilan juga. Dia datang belakangan. Dengan para pemain yang kami miliki di laga ini dan rencana (yang kami miliki), kami percaya lebih baik memainkan Auba di depan,” kata Arteta.

Ia menambahkan, timnya tidak butuh motivasi lagi melakoni musim ini. “Mereka tidak butuh motivasi. Sejujurnya, mereka benar-benar bersatu. Itu sangat jelas, mereka benar-benar mencoba apa yang bisa mereka lakukan. Beri mereka kepercayaan diri, itulah yang mereka butuhkan,” ujarnya.

Pesta gol Arsenal ke gawang WBA hadir di saat yang tepat. Kemenangan telak itu jadi modal mereka menantang Manchester City, dalam lanjutan Liga Inggris, Sabtu (28/8).

Ini bukan pertempuran mudah untuk Arsenal karena langsung di Etihad Stadium.

“Sangat menyenangkan rasanya. Saya senang kami memenangi pertandingan ini. Ini bagus untuk membangun kepercayaan diri tim. Komitmen dari setiap pemain selalu ada, 100%. Kami mencoba mengerahkan yang terbaik untuk memberikan penggemar apa yang mereka inginkan. Semoga ini bisa memberikan kami sesuatu untuk membangun kepercayaan diri buat laga-laga selanjutnya,” ungkap Aubameyang, seperti dikutip BBC.

Ia meminta rekan-rekannya untuk terus tampil dengan performa terbaik di laga-laga selanjutnya. “Kami harus bekerja keras dan terus berusaha demi meraih ini. Masih ada 36 pertandingan lagi, jadi kami akan memberikan yang terbaik untuk menjalani musim yang bagus,” ujarnya.

Arsenal saat ini menempati posisi 19 klasemen Premier League. Hanya Norwich City yang memisahkan mereka dari dasar klasemen. **•vit**

Kondisi Ansu Fati Membaik

BARCELONA (IM) - Kabar gembira datang dari Barcelona. Pemain mudanya, Ansu Fati sudah fit dan siap kembali bermain lagi.

Sebagaimana diketahui, Fati menderita cedera parah di awal musim 2020/2021. Tulang rawan kirinya robek di kala laga menghadapi Real Betis pada November 2020.

Pemain berusia 18 tahun itu harus menjalani operasi serius. Padahal musim lalu, dirinya cukup oke dengan mengemas empat gol dan satu assist di Liga Spanyol.

Pekan lalu, Fati sudah kembali ke tempat latihan bersama rekan-rekannya. Pemulihannya cukup baik dan pelan-pelan sudah mampu beradaptasi di lapangan lagi.

Meski begitu, pihak klub tidak mau buru-buru memainkannya. Fati dipastikan tidak akan bermain di akhir pekan ini kala Barcelona menjamu Getafe pada pekan ketiga Liga Spanyol, Minggu (29/8) pukul 22.00 WIB.

Ansu Fati dikabarkan

baru akan tampil setelah jeda internasional. Bisa jadi, dirinya akan diturunkan ketika Barcelona menghadapi Sevilla (12 September) atau kala menghadapi Granada (19 September).

Pemulihan cedera Fati pun tidaklah mudah. Awalnya, p e -

yang sangat lama. Pihak Barcelona pun mempercayakan kepadanya, karena Ansu Fati masih sangat muda dan butuh perawatan terbaik agar tidak melulu kambuhan cederanya. **•vit**



ANSU FATI
Pemain Barcelona

Dzeko Menyatu dengan Inter Milan

MILAN (IM) - Edin Dzeko langsung menyatu dan unjuk kebolehan bersama Inter Milan, dengan mencetak gol di laga pertama Serie A Striker 35 tahun itu merasa seperti sudah lama bermain untuk Nerazzurri.

Dzeko gabung Inter setelah didatangkan dari AS Roma secara cuma-cuma pada bursa musim panas ini. Dia diikat kontrak selama dua tahun, serta diplot untuk menggantikan Romelu Lukaku yang hengkang ke Chelsea.

Inter langsung memainkan Dzeko di pekan pembuka Liga Italia 2021/2022 menghadapi Genoa, Sabtu (21/8) lalu di Giuseppe Meazza. Juara bertahan Serie A itu menang telak 4-0.

Dzeko turut menyumbangkan golnya di laga kontra Genoa. Mantan penyerang Manchester City itu mencetak gol keempat Inter Milan di menit ke-87, memaksimalkan umpan Arturo Vidal.

Itu menjadi gol pertama Dzeko bersama Inter di kompetisi resmi. Dia mengaku senang bisa langsung nyetel dengan klub barunya tersebut.

“Itu adalah hari yang

emosional, terutama karena laga pertama dengan para penggemar kembali ke stadion. Ibu saya juga ada di Giuseppe Meazza. Hari itu sangat penting dan diakhiri dengan kemenangan kami, serta sebuah gol yang saya usahakan dengan sangat keras. Saya sudah lama tidak mencetak gol di Serie A, jadi penting untuk mengakhiri puasa tersebut,” sambungnya,” kata Dzeko, dikutip dari Football Italia.

Ia menambahkan, tidak percuma dirinya bergabung bersama Inter, tim yang memiliki ambisi untuk menjadi yang terbaik. “Saya merasa seperti telah bermain di sini selama bertahun-tahun. Saya bergaul dengan sangat baik dengan rekan satu tim saya dan kami bekerja sama dengan lancar. Itu karena ada banyak juara di sini yang tahu cara bermain sepak bola, oleh sebab itu saya datang ke Inter,” kata Dzeko. **•vdp**



EDIN DZEKO
Pemain Inter Milan

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPANAN DINAMIKA
Grafis GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 11110. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 700 E-mail: cpl@ciptapanan.com